

JOURNÉE DE SENSIBILISATION ET DE DÉPISTAGES

Bain-de-Bretagne, le xx/09/2024

L'Hôpital et Résidence de Bain de Bretagne - Hospitalité Saint Thomas de Villeneuve - l'AUB Santé, FRANCE REINS et l'AFD, associations des insuffisants rénaux chroniques et des diabétiques d'Ille-et-Vilaine, organisent en collaboration et avec le soutien de la Mairie de Bain-de-Bretagne une nouvelle journée de sensibilisation et de dépistage des maladies rénales et du diabète le :

Mardi 8 octobre 2024

9h30 - 17h30

HÔPITAL DE BAIN-DE-BRETAGNE
Rue du Dr Haicault - Salle la Chapelle

L'Hôpital et Résidence de Bain-de-Bretagne a souhaité organiser une nouvelle journée de sensibilisation et de dépistages MALADIES RÉNALES ET DIABÈTE qui s'inscrit autour d'une dynamique plus large : « du don d'organes et de la greffe » promu par la commune de Bain-de-Bretagne qui souhaite devenir " Ville ambassadrice du don d'organes ".

Lors de la journée de sensibilisation et de dépistage du mardi 11 juin 2024, 136 dépistages ont été réalisés (130 en 2023). 22% des personnes ont été réorientés vers leur médecin suite à cette journée.

Il est important de souligner que le dépistage est le seul moyen de prévenir l'apparition de maladies silencieuses comme les maladies rénales et le diabète.

Un dépistage régulier permet un meilleur suivi voire une prise en charge avant un épisode aigu. Les objectifs sont multiples :

- ✓ Dépister,
- ✓ Repérer les personnes à risque,
- ✓ Sensibiliser la population aux maladies chroniques comme le diabète et maladies rénales
- ✓ Présenter les facteurs de risque.

Nous rappelons que les tests sont gratuits, sans rendez-vous et effectués avec l'aide de professionnels de santé. Ils s'adressent à toutes les personnes de plus de 18 ans. Il est inutile de venir à jeun.

Contact presse Hélène FERRÉ, 02 99 43 32 23 (assistante de direction)
Ou Jean Yves LAUNAY - Président régional de France Rein,
06 84 43 61 91

